

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada tingkat kesiapan sekolah dalam menerapkan pembelajaran *online (e-learning)* di SD Negeri 104208 Cinta Rakyat, maka dapat disimpulkan bahwa SD Negeri 104208 Cinta Rakyat memiliki hasil skor ELR sebesar 3,86. Dari data tersebut maka kesiapan sekolah dalam menerapkan pembelajaran *online (e-learning)* berada pada kategori siap dalam penerapan pembelajaran *online (e-learning)*, tetapi membutuhkan sedikit peningkatan pada beberapa faktor.

Ada enam faktor yang diajukan untuk mengumpulkan data dalam penelitian ini, dan diantara enam faktor tersebut terdapat tiga faktor yang menunjukkan kategori siap namun membutuhkan sedikit peningkatan diantaranya adalah faktor kesiapan peserta didik, faktor kesiapan guru, dan faktor dukungan Manajemen Sementara untuk faktor budaya sekolah dapat dikategorikan dalam kategori siap dan penerapan pembelajaran *online (e-learning)* dapat dilakukan. Sementara untuk faktor infrastruktur dan faktor kecenderungan pembelajaran tatap muka berada pada kategori tidak siap dan membutuhkan sedikit peningkatan.

Oleh sebab itu, agar sekolah dapat dikategorikan dalam kategori siap dalam pelaksanaan pembelajaran *online (e-learning)* perlu adanya peningkatan dalam kelima faktor yang tersebut. Diperlukannya dukungan dan kerja sama serta sosialisasi bahkan pelatihan dari pihak sekolah ataupun pemerintah untuk dapat menerapkan pembelajaran *online (e-learning)* dengan lebih optimal lagi, agar

pendidikan dan tujuan pembelajaran yang sudah di rumuskan sebelumnya bisa di capai dengan maksimal. Sebab ini adalah modal dasar yang diperlukan sekolah dalam kesiapan pembelajaran *online (e-learning)* pada saat *pandemic covid-19* di SD Negeri 104208 Cinta Rakyat.

## 5.2 Saran

Adapun saran yang dapat diberikan berdasarkan pembahasan dan kesimpulan yang telah di kemukakan di atas adalah sebagai berikut:

1. Bagi guru dan kepala sekolah diharapkan agar dapat menerapkan pembelajaran *online (e-learning)* dengan lebih baik lagi agar kegiatan pembelajaran yang berlangsung secara *online* akan lebih optimal lagi.
2. Bagi sekolah SD Negeri 104208 Cinta Rakyat sebagai bahan masukan dalam mengambil kebijakan mengenai pembelajaran *online (e-learning)* untuk meningkatkan kegiatan belajar mengajar secara *online*.
3. Bagi orang tua dapat mendukung dan membantu mengoptimalkan pembelajaran *online*.
4. Bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti lebih lanjut agar dapat menambah pengetahuan dan memperluas wawasan tentang kesiapan pembelajaran *online (e-learning)* tersebut.